
第十四回三遠南信地域資料展　
　　　　「三遠南信の食文化」に寄せられた感想

多くの感想をお寄せいただきありがとうございました。その中から一部をご紹介します。

・内容も展示の組み立てもすばらしい。具体物も目立ち、目を引くやり方だった。
よいテーマだと思う。これからの展示も大いに楽しみにしている。

・村井弦斎の書が印象的。

・とても面白い企画です。ファーストフード、コンビニ、ファミレス全盛期。でも病を持
っている人は多い。そんな中、もう一度“食”を見直してみないとと真剣に思いました。

・永年豊橋に住み、三遠南信地域のあちらこちらを訪問しましたが、これまで知らなかっ
たことをたくさん教えていただきました。よい企画をありがとうございました。次回もま
た地元の文化を紹介する催しがあれば嬉しいです。

・豊橋に来てまだ半年ですので、三河の食文化がよく分かる内容でした。

・実物まで展示してあり、実際に食べてみたくなった。三遠南信は身近な地域だが、知ら
ないことがたくさんあると改めて思った。最近進められている三遠南信の連携のために
は、まずお互いを知る必要があるので、これからもこのような展示があればよいと思う。

・食文化という身近な問題を取り上げていただき興味深かったです。食文化には先人の知
恵や工夫が込められていることがわかりました。

・なかなか面白かった。「食」は生物最も大切なもの。この年になると戦中・戦後の
「食」を思い出す。

・食について歴史から現在に至るまでの情報をよく調べてわかりやすくまとめられている
のに感心しました。

・大変興味深い内容で参考になりました。村井弦斎の「食道楽」だけの特集展示をしても
面白そう。

・とても面白い企画だと思いました。これからも三遠南信が手を取り合って未来に進んで
いけたらと思いました。


